Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 450 m?
Référence 84222294
Prix 7 500 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes: Située dans le quartier résidentiel de la Croix des Gardes, au calme, sans
vis a vis et exposée sud ouest, cette spacieuse villa moderne entierement rénovée
offre une vue panoramique sur la mer et I'Estérel.Elle se compose sur environ 450
m?2 d'un spacieux séjour/salle a manger avec cuisine ouverte équipée. Une belle
chambre en suite de plain pied. En rez-de-chaussée: 4 chambres en suite dont une
grande master avec salle de bain, dressing salon et cuisine avec vue mer. Terrain
d'environ 2500 m2 avec piscine a débordement. Garages 3 voitures et nombreux

parkings. Honoraires a la charge ...

Cannes: Located in the residential area of the Croix des Gardes, quiet, not
overlooked and facing south west, this spacious modern villa completely renovated
offers a panoramic view of the sea and the Esterel.lt consists of about 450 sqgm of a
spacious living/ dining room with open kitchen. A beautiful en-suite bedroom on
one level. On the ground floor: 4 en-suite bedrooms including a large master with
bathroom, dressing room and kitchen with sea view. Land of about 2500 sgm with

infinity pool. garages 3 cars and many parking lots. Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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